

EL

ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Monsells y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Lunes 27 de Mayo.

El Eco de Cartagena

REVISTA DE BARCELONA.

SUMARIO.—Movimiento comercial.—Cesión del gas.—Supresión.—Preparativos.—Fiestas latinas.—Nuevo mercado.—Obras del Puerto.—Teatros.—Valerosos públicos.

Dr. Director de El Eco de Cartagena.
Barcelona 24 de Mayo de 1878.

Poco importante ha sido el movimiento mercantil de Barcelona durante la semana última, reduciéndose todo a algunas importantes operaciones en trigos y cueros, cuyos precios se han estabilizado, a pesar de esta circunstancia, la subida que era de esperar.

De entre los demás artículos que alimentan este comercio solo se ha operado con alguna regularidad en los siguientes:

Azúcares.—Se han hecho algunas ventas de los coloniales, números 12 y 13, a 9 libras este quintal.

En las demás clases apenas se opera, a pesar de lo cual y de estar alguna tanto retraídos los especuladores, las tendencias son de alza, lo que es debido tanto a la que avisan de la Habana como a las escasas existencias que hay actualmente en nuestra plaza.

Cañeros.—Queda vendida la mayor parte del cargamento importado por Soga de Christiania, a 45 pesetas los 40 kilos.

Cafés.—Se han hecho algunas operaciones con los de Manila a 27 duros quintal en consumo. Los de Puerto Rico quedan completamente encalmados.

Cueros.—En los del Sur América notase mucha animacion y marcas de tendencias de alza.

Las ventas efectuadas desde mi anterior revista consisten en unas 20 000 piezas de todas procedencias, cotizándose las de Buenos Aires a 37 1/2 libras quintal y las de Nueva Córdoba a 38.

Trigos.—Cada dia ocasean más las clases superiores, lo que contribuye a aumentar las exigencias de los tenedores, en términos que se pi-

de por alguna partida de cañero superior de Castilla 20 1/2 y 20 3/4 pesetas esta cuartera sin que por su parte los compradores se resuelvan a pagar tan altos precios.

En artículos de exportacion hay una calma extraordinaria, como se desprende de los siguientes guarismos referentes al embarque efectuado para Ultramar desde mi anterior revista.

Vino tinto.	1.272 pipas.
Idem blanco.	30.165 litros.
Aguardiente.	14.904 »
Aceite.	14.548 kilos.
Arroz.	1.800 »
Almendras.	920 »
Avellanas.	1.575 »
Orza.	1741 »
Frutas.	4.876 kilos.
Jabon.	2.000 »
Pastas.	4.800 »
Papel blanco.	6.474 »

Sigue a la orden del dia la cuestion del gas.

Difícil es calcular cómo y cuándo terminará ese estado de cosas: solo es cierto y positivo que las empresas que suministran dicho fluido llevan perdidos algunos miles de duros, sin esperanzas de resarcirlos por ahora ni en mucho tiempo.

La actitud de este vecindario en esta cuestion ha sido y continúa siendo mesurada y digna. No puede por desgracia decirse otro tanto respecto de ciertas entidades, cuyos móviles si se comprenden no se justifican en manera alguna.

Después de las multas a la prensa, ha tocado su turno a las supresiones. *El Anunciador de Cataluña*, uno de los periódicos locales que con más valentía han contestado a los ataques de que aquella ha sido objetivo constante estos últimos dias acaba de ser suprimido por disposición de este gobierno civil. Sobran los comentarios.

Y han salido para asistir a las fiestas latinas que empezaron ayer en Montpellier algunos distinguidos poetas catalanes y baleares.

La reunion en dicha histórica ciudad de las eminencias literarias que cultivan las lenguas románicas, está llamando la atención de toda la prensa europea y norte americana, y contribuirá indudablemente a estrechar más los lazos de amistad entre las diferentes nacionalidades allí representadas.

Las fiestas serán espléndidas sin duda alguna: de ello es segura prueba la galantería provenzal representada en ellas por el distinguido Barón de Tourtonion, por el célebre Mistral y por los principales felebrres que cantan el amor y las tradiciones patrias a ambos lados del Ródano.

Dentro de pocos dias debe inaugurarse en esta capital un nuevo mercado para las ventas en pública subasta.

Aleccionada esta corporacion municipal por el fracaso del proyecto Legomte, ha sabido esta vez asegurar el éxito de las gestiones practicadas; así es que por todo el próximo Junio contará Barcelona con una mejora de reconocida importancia.

Adelantan rápidamente las obras de este puerto, estando ya próximo a terminarse el derribo de la muralla del mar, verificado el cual se procederá sin pérdida de tiempo a la construcción de los grandes almacenes proyectados.

Digna es de encomio la actitud que la Junta del puerto ha tomado en un asunto que tanta importancia reviste para el porvenir de Barcelona, y lo será aun mucho más el dia en que allanando los mil y un obstáculos originados por el crónico espediente, queden terminados los importantes trabajos que han de convertir nuestro puerto en uno de los mejores del Mediterráneo.

La semana próxima quedarán definitivamente abiertos los ocho teatros veraniegos del Paseo de Gracia, en los que actuarán compañías de verso, canto, zarzuela, baile, etc.

Y ya que de teatros me ocupo, debo mencionar aquí que ayer llegó el conocido empresario D. Fernando Rovira, de paso para París y Londres, con las distinguidas cantantes señoras Amelia Rómirez y Carolina Lopez, las cuales, junto con algunos profesores de instrumentos de cuerda, se proponen dar algunos conciertos en esta capital y en las demás ciudades.

Persiste la notable calma de los valores públicos en esta Bolsa que le avisé en mi anterior Revista, así que se vislumbre por ahora el término de esa notable paralización en las operaciones.

Los cambios son mas flojos cada dia, cotizándose hoy el 3 0/0 interior a 12 5/2, el exterior a 13,60 y el 2 0/0 amortizable a 28 1/10.

F. C. B.

Miscelánea:

INFLUENCIA

DEL AIRE EN EL ORGANISMO.

Entre las diferentes causas físicas que más influyen en la naturaleza del individuo, difícilmente encontraremos ninguna que le modifique más que el aire atmosférico, no sólo porque éste no se encuentra en todos los puntos de nuestro planeta en iguales condiciones de fuerza, sino tambien con referencia a la altura que tengan sobre el nivel del mar. El aire, elemento necesario para la vida, no sólo del hombre sino de todos los seres orgánicos, compuesto de nitrógeno, oxígeno y ácido carbónico en las proporciones de 79 volumen de nitrógeno, 21 de oxígeno de cuatro a seis 10 milésimas de ácido carbónico, algun vapor de agua y